
Wie fühlt man sich, wenn der Tag beginnt 

und Entscheidungen nötig sind  

viel auf Sachlichkeit getrimmt 

 

Wie freut man sich, wenn etwas ist geglückt 

und es war ein wenig verrückt 

doch die Freude dich entzückt 

 

Wie traut man sich, auf Neues zuzugehn 

denn damit ist schon viel geschehn 

ja, so schön ist dann das Lebn 

 

Fühlen, freuen und trauen 

wird uns immer aufbauen 

wenn wir zu den anderen schauen 

und unseren Gefühlen vertrauen 

 

 


